
W il primo Maggio 2019

W il primo Maggio festa dei lavoratori e de mondo del lavoro, in questa occasione voglio ricordare a chi ci governa , che i
cittadini non vogliono assistenzialismo, ma vogliono un mondo pieno di opportunità di lavoro per tutti.

W il primo Maggio di libertà, di pace e vita, no alle armi e alle guerre, prendiamo l’impegno per svuotare gli arsenali che
sono pieni di strumenti di morte, riempiamo i granai  e costruiamo strumenti di vita, dove ci sia pane e nutrimento per tutti i
cittadini del mondo.

W il  primo Maggio pieno di  diritti   doveri  e di   valori  umani,  no all’indifferenza,  dobbiamo far  crescere in ognuno di  noi  la
coscienza e responsabilità, per abbattere i muri mentali e materiali, aprirsi e aprire porte, porti, per costruire ponti verso i
migranti, verso l’altro, per aiutarli, salvarli, ospitarli e integrarli.

W il primo Maggio giorno bello di democrazia, di gioia, ma anche di riflessione e impegno e responsabilità verso l’ambiente e
le bellezze della natura, è urgente che tutti insieme con grande volontà mettersi, a fare qualcosa con tenacia a rispettarla,
costudirla e salvarla.

W il primo Maggio di trasparenza e di impegno, per combattere le mafie, il malaffare, la corruzione, il lavoro sommerso, qui
ci vuole veramente un grande impegno per costruire una cultura e una società trasparente, sincera e onesta.

W il primo Maggio di una bella festa, ma anche di un impegno costante per costruire una società più giusta, migliore, per far
si che l’Italia, l’Europa e il mondo, diventino un giardino, di bellezze e di buone opportunità, di lavoro, di cultura, di arte, di
uguaglianza, di giustizia sociale. Un giardino pieno di valori veri per la vita, quelli  che ci aiutano a convivere bene e
serenamente insieme, nell’amore e nella pace.

W il primo Maggio, w i lavoratori, w il mondo del lavoro, w l’unità sindacale, w l’amore, w la vita, w la pace.

Francesco Lena V,37

24060 Cenate Sopra ( Bergamo

Giulianova. Eden Cibej: Il caso Di Crescenzo (M5S) a Giulianova
Riceviamo e pubblichiamo da Eden Cibej

COME SI ARRIVA A UNA CANDIDATURA

lettera in redazione

 

E’ noto ai lettori che fin dal mese di gennaio il Movimento 5 Stelle aveva offerto con calore la candidatura a Sindaco al Prof.
Andrea Palandrani,  insegnante di  filosofia molto  stimato a  Giulianova.  Dopo le  prime perplessità  del  professore e  qualche
probabile, insistente attesa del M5S, Palandrani con determinata cortesia declinò l’invito motivandone le ragioni.
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Il lungo e inspiegabile silenzio del Movimento sulla ricerca di un nuovo candidato si protrasse fino al mese di marzo, quando
apparve  in  tutta  evidenza  –  come già  i  lettori  hanno  potuto  apprendere  su  queste  pagine  da  una  mia  precedente
dichiarazione – che l’Architetto Mauro Di Crescenzo, mettendosi a disposizione come candidato Sindaco perché così prevede
la piattaforma Rousseau per chi si incarica di presentare la lista dei candidati al Consiglio Comunale, ma pronto a dimettersi
appena individuato il candidato ufficiale, in assenza di un nuovo candidato, il nome da ufficializzare sarebbe rimasto il suo.

Stando alle dichiarazioni rese dallo stesso interessato in una riunione dei 5Stelle, sappiamo anche che i candidati consiglieri,
in presenza di un nome diverso da quello dell’Architetto, si sarebbero dimessi in massa dalla candidatura al Consiglio
comunale, rendendo così difficile la stessa partecipazione del Movimento alle elezioni amministrative.

Al  riguardo è ancor più singolare il  fatto che numerosi  componenti  l’assemblea degli  iscritti,  nel  sentir  citare Andrea
Palandrani, affermassero con sicurezza che “tanto lui non era candidabile, secondo la piattaforma Rousseau, essendo stato
candidato  di  altra  lista  nelle  precedenti  elezioni”.  Pertanto,  a  Palandrani  la  candidatura  sarebbe  stata  offerta,  benché
inutilmente, non soltanto perché persona degna di stima ma anche con lo scopo di guadagnare tempo onde lasciare in piedi
quella di Mauro Di Crescenzo.

Come elettore 5 Stelle che alle prossime elezioni voterà 5 Stelle alle Europee, ma scegliendo altra lista per le Comunali,
proporrò ai massimi livelli nazionali del Movimento le dimissioni immediate del candidato Sindaco Mauro Di Crescenzo ed
anche quelle dei candidati al Consiglio Comunale nel caso venissero confermate, dagli interessati, le dichiarazioni rese nei
loro riguardi dal candidato Di Crescenzo.

 

Eden Cibej

Giulianova.  Grande  successo  per  la  prima  edizione  de  “La
passione di Cristo”, svoltasi la domenica delle Palme nella cripta
di San Flaviano
 

 

È stata un grande successo di pubblico la prima edizione della rappresentazione teatrale de “La passione di Cristo”, ideata e
diretta da Ermando Mattiucci. Lo spettacolo, unico nel suo genere, si è tenuto nella cripta di San Flaviano, replicato per
cinque volte (con spettacoli alle ore 16, 17, 20, 21 e 22) ed ha aperto i festeggiamenti in onore della Madonna dello
Splendore. Nell’atmosfera intima e raccolta della cripta, i 15 attori, tutti non professionisti, hanno saputo trasmettere con
grazia e delicatezza un tema così  crudo come quello della passione. Lo spettacolo teatrale,  diretto in maniera quasi
cinematografica,  ha  volutamente  evitato  di  mostrare  immagini  violente  o  situazioni  forti.  Tutto  è  stato  lasciato
all’immaginazione  e  all’interpretazione  personale  del  pubblico,  sempre  attentissimo  in  sala.  Nessuna  scenografia,  ma  un
sapiente utilizzo di luci e suoni hanno contribuito a rendere la piece unica nel suo genere, adatta anche ad un pubblico non
adulto.  La storia  degli  ultimi  giorni  di  Gesù,  dall’ultima cena fino alla  morte in  croce,  è  stata narrata da un punto di  vista
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interno.  È  stata  Maria  Maddalena,  infatti,
testimone della predicazione e morte di Gesù Cristo, secondo i Vangeli, ad accompagnare gli spettatori per tutta la durata
della rappresentazione, dall’inizio alla fine. Non sono mancati momenti in cui gli attori hanno, oltre che recitato, cantato in
polifonia (rigorosamente dal vivo), con arrangiamenti a cura di Ermando Mattiucci. L’atmosfera, insomma, è stata ricreata ad
arte per valorizzare il momento intimistico della passione, riuscendo a far breccia nel cuore del pubblico.

Si ringrazia: il  comitato festeggiamenti della Madonna dello Splendore, presieduto da Luigi Martinelli,  e il  parroco san
Flaviano don Enzo Manes; l’associazione Unica stella per i costumi di scena, il service Adriatic music service di Daniele
Pizzuti per le luci; la ditta Di Ferdinando Michele costruzioni; Francesca Rosa per le foto; Cinzia Taddei, Gianni Rosa e Fausto
Di Giovannantonio per l’organizzazione.

Presentati  a  Pineto  i  risultati  del  progetto   “Conosciamo  chi
lavora”

 

Pineto,  14 aprile 2019-  Si  è tenuto ieri  a Pineto (TE),  nella Sala Corneli  di  Villa Filiani,  il  convegno  “Conosciamo chi
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lavora”, organizzato dalla locale Commissione per le Pari Opportunità in collaborazione con il Comune di Pineto.

Dopo i saluti della Presidente della Commissione per le Pari Opportunità Cristina Marcone, le consigliere della CPOOrtenzia
Matalucci e Anna D’Amario hanno presentato lo studio illustrando  i dati emersi a seguito della somministrazione di un
questionario  specifico  per  monitorare  la  situazione  del  lavoro  femminile  (e  non  solo)  sul  territorio  di  Pineto.  Il
progetto è iniziato con la preparazione di un format che è stato distribuito alle aziende locali e che è stato fatto compilare in
forma strettamente anonima a circa 800 dipendenti (donne e uomini), su argomenti vari che spaziavano dalla famiglia agli
orari, dal livello di istruzione alla tipologia di spostamenti per raggiungere il luogo di lavoro. I questionari riconsegnati sono
stati caricati su tabulati e i dati dedotti comparati tra loro in modo da delineare un profilo più calzante alla realtà territoriale.

Ad analizzare  i risultati, alla presenza del Sindaco Robert Verrocchio, dell’Assessora Daniela Mariani e del Presidente del
Consiglio Comunale Ernesto Iezzi,  sono intervenuti due esperti: la Prof.ssa Rocchina Staiano (Avvocata giuslavorista e
docente dell’Università di Teramo) e il Prof. Giancarlo Prosperi (Sociologo e docente dell’Istituto Comprensivo Statale di
Notaresco). Ha moderato l’incontro la giornalista e consigliera della Cpo Edda Migliori.

“La battaglia verso la parità di opportunità nel mondo del lavoro è iniziata con la l. 903/1977! Dai dati eurostar vi è difficoltà
lavorativa delle donne nella fascia di età tra i 25-49, la disoccupazione aumenta man mano che le donne hanno figli! Da qui
si deduce che la situazione del lavoro femminile italiana sia fortemente connessa a quella familiare! – ha dichiarato la
prof.ssa Rocchina Staiano– Lo Stato ha messo in campo alcuni strumenti ad esempio congedo di paternità (che con
direttiva europea approvata da pochi giorni passa nel 2022 da 4 giorni obbligatori a 10 giorni), art. 23 d.lgs. 80/2015 che
prevede sgravi per i datori privati che utilizzino il telelavoro, la l. 87/2017 che disciplina il lavoro agile nei settori privati e
pubblici ed infine bisognerebbe migliorare il congedo parentale”.

“I dati analizzati fanno emergere una situazione non esaltante – ha spiegato il prof. Giancarlo Prosperi – La distribuzione di
uomini e donne nel mondo del lavoro è molto disomogenea, sia in senso orizzontale che verticale, senza considerare gli
aspetti sociologici o le implicazioni di natura etico-politica sottolineato che le discriminazioni di genere sono soprattutto
dannose per l’economia perché riducono

PESCARA.  PREMIO  ECCELLENZE  DI  CASA  NOSTRA,  martedì  16
aprile la premiazione
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Martedì 16 Aprile dalle ore 16,00 alle ore 18,30, nella sala consiliare del comune di Pescara, verrà conferito il Premio
Eccellenze di Casa Nostra. Premio annuale organizzato dall’Associazione Culturale Italia è…, patrocinato dalla Regione
Abruzzo, dalla Provincia di Pescara, dal comune di Pescara e dalle Associazioni  Editori Abruzzesi e Sandro  Pertini.

Sono trenta le aziende che riceveranno  l’ambita pergamena: ristoratori, caseifici, salumifici, discoteche, arrosticini, pizzerie,
viticultori,  aziende  agricole,  agriturismi,  mulini,  pastifici,  panificatori  e  aziende  commerciali  di  altra  natura  e  settore.  La
kermesse è presentata dai giornalisti Pino Costa e Elena Costa, coadiuvati da Daniela Smarrella. Parteciperanno personalità
della cultura, della politica, del giornalismo e del settore enogastronomico e tecnico, alcuni dei quali hanno determinato il
conferimento del premio. Nel corso della manifestazione verranno donate alcune opere  del critico d’arte e artista, Leo
Strozzieri.

Ritireranno il premio gli imprenditori e i commercianti delle aziende vincitrici, sia per la bontà dei loro prodotti che per la
cortesia, gentilezza, professionalità del servizio e ricettività:

Autoepi, Az. Agricola Antico Pagliaio, Massimo D’Aloisio, Overland 3000 4wd, La Bott… e non solo, Margherita 3 ristorante,
Noi parrucchieri, discoteca Magika, Pluto’s store, Agriturismo La Capezzagna, Il Rifugio e Il Feudo, Da Santino salumi, Az.
Agricola Giuseppe Battista, Fattoria Gaglierano, Vecchia Fornace ristorante b&b, Il tartufo di Ennio, Salumeria Di Muzio,
Agriturismo Pesolillo, Massimo Di Prospero antiche tradizioni dolciarie, Voglia Carnale ristorante,  Nereo Di Giulio molino e
frantoio, La tavola dei Briganti, Totò e Peppino pizzeria, Caseificio Voltigno, Il Parco dei Poeti ristorante, L’Arte del Pane, Di
Prinzio ferro battuto, Az. Agricola Castel di Maina e Cantine Maligni.



Tra le altre prerogative, vengono premiate anche la dedizione e l’amore per il proprio lavoro, l’organizzazione, l’accoglienza
del  cliente  e,  in  caso  di  aziende produttive,  il  prodotto  finale.  La  commissione  giudicatrice  si  attiene  alle  segnalazioni  dei
clienti e dei conoscenti, per poi esprimere il giudizio finale e quindi conferire il premio “Eccellenze di Casa Nostra”. Il premio
va aldilà delle cifre del fatturato, in quanto vengono premiate le medie e piccole attività artigianali e commerciali che
abbiano avuto il merito di lavorare con lena e sempre col sorriso sulle labbra rivolto ai clienti.

Giulianova. Venerdì presentazione del libro di Umberto Braccilli, “I
Mille Abruzzi”
Domani, venerdì 12 aprile dalle ore 18.00 a Giulianova, presso il Bar Las Vegas, si svolgerà una nuova iniziativa della nostra
Associazione Arts Academy che vedrà come protagonista Umberto Braccilli, giornalista Rai e scrittore, che presenterà il suo
libro “I Mille Abruzzi”, edito da Ricerche e Redazioni.

Siamo felici di ospitare questo nostro scrittore, Abruzzese, inviato e corrispondente Rai, ed ascoltarlo mentre ci parlerà di
Abruzzo e della sua gente, dei borghi e delle tradizioni attraverso temi di notevole interesse sociale.

i mille abruzzi

Il suo libro “I mille Abruzzi” ha un sottotitolo molto interessante che anticipa quel che il libro racconta; recita infatti “Gente
felice, triste e incazzata nella regione forte, gentile e martoriata”. Troviamo racconti emozionanti, rabbie e sogni che lo
scrittore ha incontrato prima, durante e dopo i suoi servizi televisivi. Braccilli infatti attraverso sei sezioni racconta i luoghi
della memoria, le persone che si sono rialzate dalle tragedie, gli invisibili nella loro fragilità, i Super eroi, gente in gamba che
lotta per il bene degli altri.

La penultima sezione si intitola PAESE ME’ ed è un “viaggio in libertà” – così lo ha definitivo il giornalista – nei luoghi più belli
dell’Abruzzo, da prendere la cartina e tracciare un itinerario e percorrerlo.

I proventi del libro sono devoluti alla Onlus “Abilbyte” di Atri “Associazione di Volontariato di utilità Socio-Informatica” che
affonda le sue radici su un’esperienza ormai quasi decennale nel campo della ricerca tecnologica e della formazione per le
persone con disabilità motoria grave, molto grave e intellettiva lieve.

Vi aspettiamo a questo incontro per noi molto importante che prevede anche una degustazione di vini della “Cantina Biagi”
a cura di Vinicio Di Ascenzio.

Associazione Arts Academy
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             Giulianova

Mosciano Sant’Angelo. Sanità: approvato all’unanimità la mozione
del Consigliere Mirko Rossi
Nel corso della seduta di ieri, lunedi 8 Aprile, il Consiglio Comunale di Mosciano Sant’Angelo ha approvato all’unanimità dei
presenti  la  mozione presentata dal  Capogruppo di  maggioranza,  il  consigliere Mirko Rossi,  in  merito alla  proposta di
valutazione dei siti limitrofi al casello di Mosciano Sant’Angelo dell’A14 per la realizzazione del nuovo ospedale provinciale.

Mirko Rossi

“In queste settimane abbiamo raccolto le sollecitazioni provenienti da più parti,
soprattutto dal mondo sanitario, a seguito delle dichiarazioni del nuovo assessore
alla Sanità della Regione Abruzzo Nicoletta Verì.” ha dichiarato il consigliere Rossi
“La  riflessione  sul  luogo  e  sul  tipo  di  ospedale  da  realizzare  si  rende quanto  mai
necessaria alla luce del  fatto che la Regione Abruzzo ha formalmente chiesto
l’affiancamento  ministeriale  per  la  redazione  del  nuovo  piano  della  rete
ospedaliera. Fondi per l’edilizia sanitaria destinati alla ASL di Teramo ed esiste uno
studio di fattibilità in merito alla collocazione di un ospedale in prossimità del
casello A14 e della Teramo – Mare.”.
“E’ necessario capire, riflettere e conseguentemente decidere in maniera puntuale
sull’offerta  sanitaria  che  si  vuole  garantire  ai  cittadini  utenti.  Le  scelte  di  politica
sanitaria  non  possono  essere  influenzate  da  campanilismi  ma  solo  dalla
funzionalità dei presidi rispetto ai servizi da erogare ai cittadini nella maniera più
consona possibile. La provincia di Teramo, con un serio piano di riordino dei presidi
ospedalieri  esistenti  legati  alla  rete  dell’emergenza  urgenza,  all’offerta  di
prestazione in day hospital, day surgery e ambulatoriale, ha l’opportunità di avere
un  nuovo  presidio  ospedaliero  all’avanguardia  capace  di  generare  volumi  di
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prestazioni ed esiti connessi, bloccando l’emorragia di mobilità passiva verso le
regioni  e  province limitrofe  e  garantendo standard sanitari  ai  cittadini  di  alto
livello”  ha  continuato  il  consigliere  proponente  “Voglio  ringraziare  il  consiglio
comunale per aver condiviso questi obiettivi: è necessario aprire una discussione
territoriale  seria  orientata  SOLO  ed  ESCLUSIVAMENTE  nell’ottica  del  cittadino
utente e non dei  campanilismi.  Quella di  ieri  era l’ultima seduta ordinaria del
consiglio comunale di Mosciano Sant’Angelo e abbiamo inteso lasciare una traccia
anche all’Amministrazione che uscirà dalle urne dopo il 26 maggio.”
La mozione, come individuato nel deliberato, sarà trasmessa al Presidente della
Regione Abruzzo Marco Marsilio, all’Assessore Regionale alla Sanità Nicoletta Verì,
al Direttore Generale della ASL di Teramo Dott. Roberto Fagnano, al Presidente
della Provincia Diego Di Bonaventura e ai componenti del Comitato Ristretto dei
Sindaci per la Sanità.
ecco il testo della mozione
mozione ospedale C.C.

“ABRUZZESI A GORIZIA VISITANO LA MOSTRA DEL PITTORE LIN
DELIJA VISSUTO A ANTRODOCO”

La biblioteca statale isontina di Gorizia un esempio nella promozione dell’arte

 

Foto di Livio Caruso.

 

Nel quadro delle attività culturali la Libera Associazione Abruzzesi Trentino Alto Adige, presieduta da Sergio Paolo Sciullo
della Rocca, Ambasciatore d’Abruzzo nel Mondo, ha organizzato una gita culturale in Croazia, Slovenia e zone dell’Isonzo in
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occasione del centenario dell’impresa fiumana guidata dell’abruzzese Medaglia d’Oro al Valore Militare Gabriele d’Annunzio.
In questa occasione gli abruzzesi, dopo avere visitato Ronchi dei Legionari, Trieste, Rijeka, kobarid, il carso, il Sacrario di
Redipuglia e Monte Grisa per la preghiera ai caduti di tutte le guerre e su tutti i fronti, la delegazione, ha visitato a Gorizia la
mostra inerente al pittore albanese Lin Delija che visse per molti anni ad Antrodoco nell’Abruzzo Ulteriore località questa
dove ritrasse anche Santa Madre Teresa di Calcutta sua connazionale. In questa circostanza Sciullo della Rocca, è stato
accolto dal Direttore della Biblioteca Statale Isontina di Gorizia Marco Menato, dai collaboratori Livio Caruso, Erica Putin e
Isabella Macorig. Al termine della visita durata oltre due ore, nella sua breve allocuzione di saluto ai convenuti, ha espresso il
suo ringraziamento per l’invito a Armando Nicoletti mecenate di questo grande artista di cui ne ha divulgato la conoscenza e
donato  opere a  più  Enti  e  Stati  nel  mondo,  è  seguito  poi  l’apprezzamento a  Livio  Caruso e  Marianna Acerboni  per
l’impostazione della mostra, il coordinamento editoriale e la critica, rivolgendo altresì un vivo elogio al Direttore Menato per
l’impostazione tecnica data al catalogo della mostra che ad oggi risulta essere il primo vero catalogo realizzato sulle opere
del maestro Lin Delija nel quadro della biblioteconomia. La competenza tecnica dimostrata dagli addetti alla Biblioteca
Statale Isontina, per approntamento e impostazione storico documentale la rende un autentico polo culturale anche per il
compito educativo che svolge egregiamente  nel settore dell’arte.

Grottammare.  “Violenza  in  famiglia:  anello  scatenante  e
ripercussioni  sui  minori”:
se ne parlerà mercoledì 10 aprile, alle ore 18.30, all’Hotel Parco dei Principi, a Grottammare (Ascoli Piceno).

Relatori saranno la nota psicologa forense e criminologa investigativa, dottoressa Roberta Bruzzone,   il  giornalista e
Presidente dell’Associazione nazionale  contro la  pedofilia  e  la  violenza sulle  donne “La Caramella  Buona Onlus”,  Roberto
Mirabile e Lucia Zilli, titolare della LZ Investigazioni e Presidente dell’Associazione Angeli della notte.

Lucia  Zilli  interverrà  a  proposito  del  Ruolo  e  supporto  del  detective  in  una  tematica,  purtroppo  sempre  più
drammaticamente attuale, riguardanti i rapporti di coppia nelle loro varie evoluzioni.

I relatori si soffermeranno anche sui comportamenti da affrontare in tali situazioni e anche su come individuarle.

Coordinato dalla giornalista Stefania Mezzina, il convegno è organizzato dall’Agenzia LZ Investigazioni di Alba Adriatica,
che opera sul territorio nazionale, particolarmente in riguardo al tema del convegno, in occasione del ventennale di attività.
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Verona. L’Azienda Agricola Monti di Controguerra vince il Premio
delle 5StarWines al Vinitaly
Il Montepulciano d’Abruzzo Colline Teramane Docg Riserva Pignotto 2010 dell’Azienda Agricola Monti di Controguerra vince il
Premio delle 5StarWines, il concorso enologico internazionale di Vinitaly, nella categoria Vino Rosso.

Monti al Vinitaly 2019

La selezione annuale di vini tenuta appena prima della più grande fiera sul vino italiano al mondo, è alla sua terza edizione:
 5StarWines è una degustazione di tre giorni, che punta i riflettori su tutte quelle cantine che investono nel miglioramento
dei loro prodotti.

Durante l’evento, una giuria di professionisti del settore, altamente qualificati, degusta e assegna un voto in centesimi ai vini
partecipanti.

Nell’ultima edizione, più di 2700 bottiglie hanno preso parte alla selezione, di cui 625 sono state selezionate e verranno
quindi inserite nella guida 5StarWines – the Book.

Un premio importante, quello ottenuto dall’Azienda Monti, preceduto, recentemente e per lo stesso vino, Montepulciano
d’Abruzzo Colline Teramane Docg Riserva Pignotto 2010, dal Gold Metal ottenuto al 24° Gran Premio Internazionale Mundus
Vini.

Riconoscimenti che arrivano nella ricorrenza del cinquantesimo compleanno della realtà vitivinicola e per ripercorrere questi
50 anni Emilia Monti,  al Vinitaly, in corso da domenica 7 aprile a mercoledì 10, a Verona, organizza una degustazione, che si
terrà lunedì 8 aprile, alle ore 16, presso la sala degustazioni dello stand Abruzzo: con lei ci saranno l’enologo dell’azienda,
Massimo Bartolini e il giornalista e docente Fisar Fabio Ciarla.
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